

René Autran (La Roquebrussanne) : l'âme du CAR à l'honneur

Chaque fin d'année est l'occasion de tirer le bilan de la saison écoulée et, bien sûr, de se projeter dans la suivante.

La semaine passée, le Comité d'animation roquier (CAR), célèbre club de lutte, détenteur de moult titres nationaux, organisait sa traditionnelle assemblée générale. Une réunion empreinte d'émotion, lorsque René Autran, figure emblématique du CAR – qu'il a créé en 1985 – annonçait son départ.

À 85 ans, et après plus d'un demi-siècle de passion sans bornes pour la lutte, celui qui fut tour à tour conseiller technique régional, président du comité Paca et membre du comité directeur de la fédération française de lutte, estime qu'il est temps pour lui de transmettre le flambeau. Un nouveau conseil d'administration vient donc d'être élu.

« Allez les petits ! »

« Je sais que l'avenir du club est assuré, précise-t-il, soulagé, car il y a une équipe formidable, qui officie depuis plusieurs années déjà. Jean-Luc Angelini, notre entraîneur, assisté par son frère Jean-François, est fort bien secondé par la dynamique famille Antompaoli. » Autre départ, celui de Catherine Vanel, qui se retire après de longues années au service du club. Ses fils, Guillaume, Alexis et Vincent ont d'ailleurs écrit quelques-unes des plus belles pages du CAR, en décrochant plusieurs titres de champions ou vice-champions de France. À cet égard, le maire, présent à la réunion, a salué « l'extraordinaire vitalité du club et le dévouement de René Autran ».



René Autran aux côtés de Jean-Marc Dellajuto et des frères Angelini, qui furent tous médaillés en lutte sambo. (En haut à gauche) le nouveau président du club et entraîneur du CAR, Jean-Luc Angelini. (Photo J. H.)

« Ce passage de témoin, ajoute René, n'affectera en rien le développement du CAR qui, en dépassant les quatre-vingts licenciés en 2014, comptera parmi les trois clubs les plus importants de la région. »

Enfin, et s'il a décidé de cesser ses activités, René Autran demeurera prési-

dent d'honneur du club, dont peu imaginent qu'il puisse s'éloigner très longtemps. Histoire de crier le fameux « Allez, les petits ! » qu'un autre très grand monsieur du sport rendit célèbre. Alors bon vent René et à très bientôt. Au bord des tapis...

J. H.

De nouveaux dirigeants

Le nouveau bureau directeur est composé de Jean-Luc Angelini (président), Jean-François Angelini (directeur sportif), Nathalie Antompaoli (secrétaire, chargée de la communication), Christelle Laugier (secrétaire adjointe) et Denis Antompaoli (trésorier).